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Texte de la question

M. Gilles Lurton appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la baisse des
moyens alloués à la psychiatrie en Bretagne. La majorité parlementaire a voté un objectif national des dépenses
d'assurance maladie (Ondam) en progression de 2,4 % pour 2014, soit le taux le plus faible depuis 2000. Pour
la psychiatrie le taux est en encore plus bas puisqu'il se situe à hauteur de 1,5 %. En 2013, la Bretagne a déjà
été pénalisée avec un taux de reconduction de 0,80 %. La faiblesse de ces dotations fragilise les établissements
de santé qui ne peuvent faire face aux augmentations prévues. Il est paradoxal qu'au moment où les pouvoirs
publics affirment que la santé mentale est une préoccupation majeure les moyens alloués à la psychiatrie soient
revus à la baisse en Bretagne ce qui aura une incidence négative sur la prise en charge patients. Aussi, il
souhaite savoir si le Gouvernement entend attribuer de nouveaux moyens à la psychiatrie en Bretagne.
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